eDidact.de



Arbeitsmaterialien für Erzieherinnen und Erzieher

Kinder spielend fördern, Wissen spannend vermitteln! – Kreative Ideen und Materialien für Krippe, Kindergarten, Kita und Hort

Kreative Ideenbörse Kindergarten – Ausgabe 11

Kultur & Kunst

Zauberer und Clowns - Verkleidungen und Accessoires aus alten Materialien

Yvonne Wagner

Produkthinweis

Dieser Beitrag ist Teil einer Printausgabe aus der "Kreativen Ideenbörse Kindergarten" der Mediengruppe Oberfranken – Fachverlage (Originalquelle siehe Fußzeile des Beitrags)

Nach Alle Beiträge dieser Ausgabe finden Sie hier.

Piktogramme

In den Beiträgen werden – je nach Fachbereich und Thema – unterschiedliche Piktogramme verwendet.

► Eine Übersicht der verwendeten Piktogramme finden Sie hier.

Haben Sie noch Fragen?

Unser Kundenservice hilft Ihnen gerne weiter: Schreiben Sie an info@edidact.de oder per Telefon 09221/949-410.

Ihr Team von eDidact





Kultur & Kunst

Zauberer und Clowns – Verkleidungen und Accessoires aus alten Materialien

Yvonne Wagner

Ziel:

Förderschwerpunkte:

Anspruch:
Alter der Kinder:
Anzahl der Kinder:
Räumliche Voraussetzungen:
Materialien:

Kosten:
Vorbereitung:
Durchführungszeit:

- klimaschonend und nachhaltig kreativ gestalten
- Kreativität und Fantasie entfalten
- Feinmotorik trainieren
- Fantasie nutzen
- mittel
- 4 bis 6 lahre
- 2 bis 4 Kinder
- Basteltisch
- alte Hausschuhe/Schuhe der Kinder
- Kreppklebeband
- Kleister
- Bleistifte
- Scheren
- (Alt-)Papier
- Karton (Verpackung)
- Zirkel oder Schnur und Reißnagel
- buntes Altpapier
- Stoffreste
- Wollreste
- Bastelkleber
- keine Ausgaben
- ca. 15 Minuten
- 30 Minuten pro Aktion (ohne Trocknungszeit)

Große Schuhe für die Clowns

Damit ein Clown (egal ob männlich, weiblich, divers) tollpatschig herumstolpern kann, hat er meist besonders große Schuhe an. Diese basteln die Kinder aus Altpapier und Karton.

Bommel aus Wollresten dazu (auch für andere Verkleidungen oder für die Jacke) sind lustige Verzierungen.



Durchführung und Umsetzung:

Laden Sie die Clowns ein, sich große Schuhe zu basteln. Auch Bären oder Tiger können sich Schuhe basteln, das sind dann riesige Tatzen. Wenn möglich, sollten sie dafür alte Pantoffeln oder Schuhe mitbringen, die gerade noch passen (oder etwas zu groß sind).

Die Kinder stellen ihre alten Schuhe auf einen Karton und umfahren sie mit einem Stift. Nun können sie bei einem Schuh nach vorne und etwas in die Breite eine Vergrößerung aufzeichnen. Helfen Sie dabei. Die Kinder schneiden die erste Sohle aus und verwenden sie als Schablone für die zweite, damit beide etwa gleich groß werden. Natürlich können die Kinder auch zwei unterschiedliche Schuhe basteln, das kann besonders lustig aussehen.

Jetzt befestigen sie die Schablone an ihrem alten Schuh mit etwas Klebeband. Sie füllen die Lücken vorne und an den Seiten mit Altpapier auf. Dafür knüllen sie größere und kleine Stücke Papier locker zusammen und fixieren sie jeweils mit etwas Klebeband. Sollen aus Schlappen feste Schuhe werden, müssen die Kinder um die Ferse herum etwas Pappe fixieren und mit Papier bekleben.

Nun müssen sie alles mit Papier umkleben. Dafür brauchen die Kinder viele Stücke, die sie am besten reißen. Zum Kleben verwenden sie Kleister. Sie müssen mindestens zwei Schichten Papier überlappend aufbringen. Wenn die Kinder die Schuhe mit Stoff bekleben wollen, stellen sie die Schuhe zunächst mindestens eine Stunde zum Trocknen. So härtet der Kleber etwas aus und die Form bleibt bestehen. Wollen sie die Schuhe nur aus Papier herstellen, kleben sie eine weitere Schicht buntes Papier auf. Sie können auch nochmal Zeitung verwenden und diese später anmalen.

Die Schuhe müssen nun mindestens über Nacht trocknen.

Am nächsten Tag können die Kinder die Schuhe fertigstellen. Sie bemalen sie oder kleben Bommel auf. Auch Wollfäden sehen lustig aus oder kleine Stoffstücke. Diese kleben sie mit Bastelkleber an.



Tipp 1:Statt alte Schuhe als Grundlage zu verwenden, können Sie mit den Kindern auch aus dicker Pappe/Karton, Altpapier und Klebeband welche selbst basteln.





